

Con éxito se estreno la obra "Kuyaskay"

Se da inicio al centenario del Municipal

Dando inicio al programa de actividades del centenario del Teatro Municipal, el Teatro del Norte, TENOR, estreno la obra Kuyaskay, de la poetisa Iris Di Caro. Una vez más los profesionales que integran este gran elenco demostraron su calidad, reflejando de esta manera la preparación, recopilación y estudio de los antecedentes que encierra ese mundo fantástico que es el teatro.

Kuyaskay, cuyo estreno se pensó que se efectuaría luego de la fiesta de La Tirana, se postergó debido a algunos problemas ajenos a la obra misma, y que llevó a realizar un arduo trabajo de montaje de paneles que dará la posibilidad al TENOR, de trasladarse a obras ciudades que desean ver esta obra. Tanto es así, que antes de ser estrenada, Guillermo Jorquera director del elenco, manifestó que existían algunos ofrecimientos para presentarse en otras ciudades del norte grande.

La obra se presentará los fines de semana, y se espera contar con una gran asistencia de público, tomando como referencia las anteriores presentaciones del TENOR, y que los iquiqueños son amantes del arte y que además sienten

como suyo al Teatro del Norte.

Kuyaskay es una historia de amor que sucede en el Valle de Atacama, en el periodo incaico y sus personajes están conformados por las distintas etnias que habitaban la comarca; claramente se podrá distinguir a los atacameños de los quechuas y de los changos, cuando eran dominados por el inca.

Para lograr la ambientación de escenografía y vestuario, como asimismo para adentrarse en el periodo histórico, el Tenor se hizo asesorar por la arqueóloga Señora Cora Moragas y el antropólogo Olaf Olmos además, recibió la colaboración de estudiosos de folclore como Mario Cruz y Eduardo Carrón.

Este montaje es una nueva experiencia para el Tenor, puesto que la mayoría, de su repertorio lo constituyen obras de corte realista cotidiana y de temática actual.

El elenco de la obra está formado por los actores más antiguos del Tenor y aquellos elementos nuevos que se han incorporado al grupo y que, sin duda, son la savia joven de la compañía.

Kuyaskay es interpretada por Luisa Jorquera; Tupac Puma por Carlos Villagra el

Supay, por Gmo. Vera, Chaquirá por Sonia Sepulveda Siturva por Oriana Puch; Cuzmasco por Eduardo Mendez; Vajushilla por Alex Paredez; el Kuraka por Tito Lafertie; Hampicamayoc por Tommy Rojas; Marina por Patricia Alville; Corequenque por Fernando Tapia y Cusicocha por Sonia Castillo.

La obra continuará en cartelera los fines de semana de los meses de noviembre y diciembre.



Con un gran éxito se estrenó la obra "Kuyaskay" en el Teatro Municipal, dando por iniciado la celebración del centenario de nuestro patrimonio cultural más importante.

Con éxito se estrenó la obra "Kuyaskay" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con éxito se estrenó la obra "Kuyaskay" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa